



# 伊倉っ子 だより

**【学校教育目標】**  
**豊かな心と確かな学力を身に付け、  
 心身ともにたくましく生きる  
 児童の育成**

伊倉小学校だより  
 第8号  
 令和7年9月4日  
 文責：校長 須藤 隆

## 前期後半が始まりました

長かった39日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が久しぶりに学校に戻ってきました。

8月10日の豪雨により、県内各地で大きな被害が発生しました。玉名市内でも、場所によっては甚大な被害を受けています。伊倉地区からの大きな被害の報告は届いていませんが、ご家族やご親戚、お知り合いの方々が被災されていることもあるかもしれません。一日も早い復旧・復興を心より願っています。

そのような状況下ではありますが、前期後半が無事にスタートし、子どもたちが登校する姿にほっと安心しました。

猛暑のためオンラインで実施した「休み明け集会」では、4月の始業当初にお話しした“3つの約束”をあらためて確認しました。

前期後半は、およそ1か月という短い期間ですが、学習面・生活面ともに、これまでのまとめの時期もあります。1日1日を大切にしながら、意欲的に取り組んでほしいと思います。



オンラインでの集会のため、教室でモニターを見ている様子

### =3つの約束=

- ①自分から気持ちのよい  
あいさつをする
- ②人の話をしっかり聞く
- ③命を大切にする

## 「いかのおすし」～不審者対応避難訓練～

8月28日(木)、不審者対応避難訓練を実施しました。

今から24年前の平成13年6月、大阪の小学校に刃物を持った男が突然侵入し、児童や教職員が被害を受けるという痛ましい事件が発生しました。この事件をきっかけに、全国の学校で不審者対応避難訓練が行われるようになりました。

訓練当日は、伊倉駐在所のと大浜駐在所のお巡りさんをお招きし、子どもたちの避難の様子などを見ていただきました。お巡りさんからは、不審者から身を守るための合言葉「いかのおすし」についてお話をいただきました。



体育馆でお巡りさんのお話を聞いている様子

また、学校運営協議会長さんには、不審者役として訓練にご協力いただきました。

「いかのおすし」が示す具体的な行動は、以下の通りです。

- 「いか」：ついて行かない
- 「の」：知らない人の車に乗らない
- 「お」：大声を出す
- 「す」：すぐに逃げる
- 「し」：保護者や先生に知らせる

この合言葉は、子どもたちが自分の身を守るために大切な行動指針です。ご家庭でもぜひ話題にしていただき、ご家族で防犯意識を高めていただければと思います。

## 大変お世話になりました

### ～PTA親子美化作業～



運動場の草取りをしている様子

30日(土)に実施されたPTA親子美化作業には、多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。夏の猛暑で雑草が伸び放題だった運動場も、皆様のおかげで大変きれいになりました。

交通安全協会や老人会の皆様をはじめ、地域の方々にもご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。当日ご参加が難しかった保護者の皆様には、事前に花壇の草取りなどの作業にご尽力いただきました。

また、長年手つかずだったプール横の草捨て場の山も、PTA社会部長を中心に数名の保護者の方々で重機とトラックを用いてきれいに整備していただきました。

今回の美化作業も、保護者の皆様、地域の皆様、多くの方々のご協力のおかげで、無事終了することができました。改めて深く感謝申し上げます。

